

Expositivo: es colocar algo a la vista de los demás, por ejemplo un producto o en el caso literario una idea, teoría o tesis
Descriptivo: es, tal vez, el más directo y su función es describir un producto o servicio de una forma clara y concreta para que rápidamente le transmita al lead su utilidad


Científico: es una forma de demostrar lo fidedigno y veraz que es tu dominio. Encuestas, estadísticas, informes, entre otros tipos de textos.


Argumentativo: es un “instrumento para dejar algo en claro” y es un tipo de texto muy útil cuando lo que necesitamos es persuadir.



Narrativos: describe las acciones que realizan los personajes que, a su vez, tienen un fin dentro de la historia.


Literario: es aquel que forma parte de alguno de los géneros de la literatura y la escritura denominada como artística.
Existen diferentes tipos de texto por ejemplo: descriptivo, expositivo, científico, argumentativo, narrativo, literario, publicitario, instructivo, histórico, jurídico, digital y periodístico.


Publicitario: es aquel que busca convencer al lector de que realice una acción determinada.

Tipos de texto
Prototipos textuales

Instructivo: es aquel que nos orienta o dirige para que realicemos una tarea determinada. Su finalidad es la de enseñarnos algo, esto es, indicarnos qué hacer o cómo hacer alguna cosa



Histórico: son los textos que refieren a grandes hechos o acontecimientos de la historia y/o de grandes figuras. Biografías, fechas patrias, conmemoraciones culturales, entre otros eventos que modifican de alguna forma el día a día de las personas.



Jurídico: son los que se usan para describir procesos del área de Derecho, ya sea en contratos o en artículos de documentos legales



Digital: son contenidos escritos y difundidos en el ambiente digital con la finalidad de informar, comunicar, expresar o promocionar.


Periodístico: son los que se difunden a través de los medios de comunicación y cuya finalidad es informar y fomentar la opinión sobre hechos y temas de interés general en el seno de la sociedad.


Cohesión: es la propiedad del texto que conecta las diferentes palabras, oraciones y párrafos mediante ciertos mecanismos que se denominan procedimientos o formas de cohesión.
Adecuación: es una cualidad textual que afecta al estilo y al registro del lenguaje de acuerdo con la intención y la situación comunicativas y sus convenciones sociales.
Propiedades de la redacción

Coherencia: implica que el texto esté organizado lógicamente y que sea posible interpretarlo


Corrección gramatical: Es la propiedad final del texto y consiste en releer el escrito después de haberlo concluido, para empezar a revisar la forma y corregir lo que no está bien escrito o mal redactado.




Narración: son las formas de organizar y clasificar los distintos modelos que utiliza un emisor para elaborar un mensaje, ya sea verbal o escrito.


Descripción: es plasmar a detalle las características de un lugar, una persona o un objeto


Exposición: Es el que presenta de forma objetiva hechos, ideas y conceptos. Su finalidad es informar sobre un tema determinado, de manera que el autor en ningún caso plasme sus opiniones, pensamientos y/o sentimientos
Prototipos textuales

Prototipos textuales de la redacción


[bookmark: _GoBack]Argumentativo. tenemos la intención de convencer a nuestro receptor sobre algo, o de que tome nuestras posiciones.


Dialogo: es un tipo de texto que reproduce literalmente las palabras de los personajes.



Palabras agudas (se acentúan en la última sílaba): llevan tilde cuando terminan en n, s o vocal. Ejemplos: además, canción, café, pared.


Palabras graves (se acentúan en la penúltima sílaba): llevan tilde cuando no terminan en n, s o vocal. Ejemplos: árbol, lápiz, mártir, rodaja.


Reglas de acentuación

Palabras esdrújulas (se acentúan en la antepenúltima sílaba): llevan tilde siempre. Ejemplos: esdrújula, música, sílaba.

Palabras sobreesdrújulas (se acentúan en la sílaba anterior a la antepenúltima): llevan tilde siempre. Ejemplos: repítamelo, díganselo.


Ortográfico: Este acento se grafica con una raya pequeña inclinada hacia la derecha, que se coloca por encima de aquella vocal que forma parte de la sílaba tónica, es decir, la que suena más fuerte que el resto.
Prosódico: es aquel que marca la sílaba que se pronuncia con más énfasis en una palabra. La ubicación del acento prosódico determinará cuál es la sílaba tónica de una palabra.

Tipos de acentos

Diacrítico: es el acento gráfico que permite distinguir palabras con idéntica escritura, pero que tienen diferente significado y pertenecen a categorías gramaticales distintas.






Debes escribir con B antes de cualquier consonante. Debes escribir con B los verbos que terminan en -bir, -buir, así como todas sus formas conjugadas. Excepciones: hervir, servir, vivir y sus compuestos. Debes escribir con B las palabras que empiezan con los prefijos bi-, bis-, biz-.  Debes escribir con V después de D. Debes escribir con V las palabras que contienen el grupo nv. Debes escribir con V todas las formas verbales del verbo ir. Excepción: el pretérito imperfecto iba, ibas, iban... Debes escribir con V las palabras que empiezan por eva-, eve-, evi-, evo- y vice-. Debes escribir con V las terminaciones de adjetivos -ava, -ave, -avo, -eva, -eve, -evo, -iva e -ivo.



Prototipos textuales




Se escriben con C, los verbos terminados en cir y ducir. Se escriben con C, las palabras terminadas en ancia, ancio, encía.  Se escriben con C, las palabras terminadas en ción, afines a to, tor, dar. Se escriben con C, los diminutivos: cito, ecito, ecillo, si proceden de palabras sin S final.   Se escriben con S, las palabras que terminan en ense, referente a los gentilicios. Se escriben con S, las terminaciones sivo, siva.  Se escriben con S, las palabras terminadas en sión, cuando proceden de palabras terminadas en so, sor, sivo. Se escriben con Z, las terminaciones ez, eza, az, oz, de los nombres abstractos. Se escriben con Z, las terminaciones azo, aza que denotan aumento, golpe. Se escriben con Z, las terminaciones iz, ez, oz, az, de los nombres patronímicos. Se escriben con X, los compuestos con las preposiciones latinas ex, extra. Se escribe X cuando percibimos el sonido cs o gs. Se escribe X, cuando tengamos este sonido seguido de h o vocal. Se escribe X, delante de las silabas pla, ple, pli, plo, pre, pri, pro.  Se escribe con X, el prefijo hexa que significa seis.
Reglas para el uso de las grafías: B y V; S, C, Z y X











El uso de la coma indica una pausa breve que se produce dentro del enunciado. Se emplea para separar los miembros de una enumeración, salvo los que vengan precedidos por alguna de las conjunciones y, e, o, u
El punto señala el final de una oración (punto y seguido), un párrafo (punto y aparte) o un texto (punto final)
Reglas de la puntuación el punto, la coma, el punto y coma, los dos puntos y los puntos suspensivos

Signo de puntuación (;) que indica una pausa mayor que la marcada por la coma y menor que la señalada por el punto. Se escribe pegado a la palabra o el signo que lo precede, y separado por un espacio de la palabra o el signo que lo sigue.



Los dos puntos no se deben utilizar en los títulos. Los dos puntos van delante de las citas textuales. Marca la oración que está bien escrita.


Se escriben siempre pegados a la palabra o el signo que los precede, y separados por un espacio de la palabra o el signo que los sigue; pero si lo que sigue a los puntos suspensivos es otro signo de puntuación, no se deja espacio entre ambos.



La letra G, tiene un sonido diferente dependiendo de la vocal que lleve detrás. Cuando la g va delante de las vocales a, o, u tiene un sonido suave: GA, GO, GU. Garganta, gabardina, gobernar, gorra, gusano, guante. Cuando la g va delante de las vocales e, i tiene un sonido fuerte: GE, GI.


Prototipos textuales

Se usa “j”: en las palabras que comienzan por -aje y -eje, excepto agenda, agencia y sus derivados: ajedrez, ejecutar... En las palabras que terminan en -aje, -eje y -jería, excepto protege, ambage e hipálage: homenaje, hereje, relojería...En las formas de los verbos cuyo infinitivo termina en -jar o en -jear: viajar/ viajemos, hojear/ hojeaste...En las formas de los verbos que, sin tener “g” ni “j” en su infinitivo, llevan el sonido /x/: trajimos (traer), dijimos (decir)... En los derivados y compuestos de las palabras que llevan “j”: traje/ trajeado, ajeno/ enajenación...



Reglas para el uso de las grafías: G, J, H.




Se escribe h al inicio de palabras que comienzan con diptongo, si la primera vocal es i ó u. Se escribe h al inicio de palabras que empiezan con los sonidos idr, iper, ipo. Cuando entre dos sílabas de una palabra, la primera termina con consonante y la segunda empieza en vocal, se escribe con h. Se escriben con h intermedia las palabras que presentan tres vocales contiguas, de las cuales la segunda y la tercera forman un diptongo con u inicial. Se escriben con h las palabras que en el español antiguo tuvieron f. Se escribe con h todas las palabras que comienzan con las letras (um) seguidas de una. Los siguientes prefijos griegos se escriben con h. hecto-, hemi-, hepta-, hetero-,
hexa-, higro
vocal.  
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